



Sommerinterview von CDU.TV mit Dr. Angela Merkel

Sommerinterview von CDU.TV mit Dr. Angela Merkel
Die Pressestelle der CDU Deutschlands teilt mit: Deutschland steht bei der Lösung der Flüchtlingsfrage vor einer sehr großen Aufgabe, die das Land aber bewältigen wird. Davon zeigte sich die CDU-Parteivorsitzende, Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel, in ihrem diesjährigen Sommerinterview mit CDU.TV überzeugt. "Wir schaffen das", sagte Merkel. Zuversichtlich sei sie vor allem aus zwei Gründen. Zum einen verstünden alle staatlichen Ebenen dies als gemeinsame nationale Aufgabe, zum anderen gebe es eine überwältigende Hilfsbereitschaft und ein großes Engagement der Menschen in Deutschland. Merkel dankte ausdrücklich jedem Einzelnen, der sich derzeit für Flüchtlinge einsetzt. "Sie tun etwas wirklich Gutes", sagte die CDU-Parteivorsitzende. Deutschland sei heute ein "Land der Hoffnung" für viele Menschen weltweit. "Das war nicht immer so mit Deutschland, und das ist schön." Merkel versicherte, dass all den Menschen geholfen werde, für die das Grundgesetz einen solchen Schutz vorsehe. Sie machte aber auch deutlich, dass diejenigen, für die das nicht gelte, wieder nach Hause geschickt würden. Das seien vor allem die Menschen aus den Westbalkanländern. Weitere Themen des Sommerinterviews waren Griechenlands Lage nach Verabschiedung des dritten Hilfspakets, die programmatische Arbeit der CDU sowie ein durchaus auch persönliches Fazit nach 25 Jahren Deutscher Einheit. Die CDU-Parteivorsitzende sagte, auf den im Herbst geplanten vier Zukunftskonferenzen werde über die Themen der CDU-Kommissionen gesprochen. "Wir werden uns mit der Frage der Zukunft der Arbeit und der Arbeit der Zukunft auseinandersetzen, mit nachhaltigen Lebensstrategien und mit dem Zusammenhalt der Gesellschaft", sagte Merkel. Ein zentraler Aspekt der künftigen Arbeitswelt werde auf dem offenen Mitgliederkongress zum Thema Digitalisierung am 12. September in Berlin diskutiert. Die Digitalisierung werde unser eigenes Leben, besonders aber auch die Arbeitswelt und die gesamte Wertschöpfung verändern. "Hier müssen wir offen sein, sonst werden andere auf der Welt uns überholen, und das möchte ich nicht", betonte Merkel. Der 3. Oktober 1990 sei für sie ein "sehr festlicher Moment" gewesen. Es sei ihr aber auch klar gewesen, dass dem vereinten Deutschland noch viele Veränderungen und viel Unbekanntes bevorstanden. Nicht alle Träume seien wahr geworden, und dennoch sei von den blühenden Landschaften, die Helmut Kohl in Aussicht gestellt habe, "sehr, sehr viel Realität geworden." Für ihre künftige politische Arbeit nehme sie aus der Erfahrung der vergangenen Jahre mit, neugierig zu bleiben und immer wieder bereit, neue Wege zu gehen. "Und dass man Dinge schaffen kann, von denen man vorher gar nicht geglaubt hat, dass man sie schafft", sagte Merkel. Dafür sei die Deutsche Einheit ein wunderbares Beispiel. Das Video mit dem gesamten Sommerinterview der CDU-Parteivorsitzenden finden Sie unter <http://k.cdu.de/sommerinterview2015>
CDU
Klingelhörerstraße 8
10785 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 / 220 70 - 0
Telefax: 030 / 220 70 - 111
Mail: post@cdu.de
URL: <http://www.cdu.de>  http://www.pressrelations.de/new/prmcounter.cfm?n_pintr_=596075 width="1" height="1"

Pressekontakt

CDU

10785 Berlin

cdu.de
post@cdu.de

Firmenkontakt

CDU

10785 Berlin

cdu.de
post@cdu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Unsere Partei wurde 1945 von Menschen gegründet, die Deutschlands Zukunft mit einer christlich geprägten, überkonfessionellen Volkspartei gestalten wollten. In dieser neuen Volkspartei fanden sich katholische und evangelische Christen, Konservative, Liberale und Christlich-Soziale, Frauen und Männer aus verschiedenen Regionen, aus allen sozialen Schichten und demokratischen Traditionen unseres Vaterlandes. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Die CDU war immer die Partei zukunftsweisender moderner Konzepte. Unsere Ideen und Vorstellungen haben das Aufbauwerk nach dem Krieg erfolgreich vorangetrieben, unser Land in Europäischer Union und NATO fest verankert und Deutschland zu einem blühenden Gemeinwesen gemacht. Mit der Deutschen Einheit hat sich eine unserer großen politischen Visionen erfüllt. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben.